

KATA PENGANTAR

Asssalamu'alaikum wa rahmatullahi wa barakatuh, Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah subhanahu wa ta'ala atas segala nikmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan judul “Uji Kandungan *Coliform* dan *Escherichia coli* pada Air Sumur Gali Desa Sido Makmur Kecamatan Kuala Kabupaten Langkat” yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) Program Studi Biologi Fakultas matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini terutama dosen pembimbing saya Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si, yang telah membimbing dan memberikan arahan kepada saya dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis ingin sampaikan kepada Ibu Khairiza Lubis, S.Si.,M.Sc.,Ph.D., Bapak Halim Simatupang, S.Pd.,M.Pd., dan Ibu Dra. Marlinda Nilan Sari Rangkuti, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan, kritik serta saran-saran dalam rencana penelitian sampai dengan selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan termakasih juga disampaikan kepada Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si.,M.Si.,Apt., selaku dosen pembimbing akade mik selama perkuliahan sampai dengan penyusunan tugas akhir ini yang selalu memberikan saran dan masukan, serta kepada bapak dan ibu dosen, staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED, kepada masyarakat Desa Sidomakmur Kecamatan Kuala Kabupaten Lagkat dan kepada pihak-pihak Laboratorium Kesehatan Daerah Provinsi Sumatera Utara yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua yang disayangi Alm. Ayahanda Yulianto dan Ibunda Sutini, paman Sutono serta kedua adik penulis Mayasari dan Heri Irwansyah atas dukungan moril, materiil, doa, nasihat dan motivasi yang telah diberikan.

Tidak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada sahabat-sahabat yang sama-sama berjuang dalam suka maupun duka, Fitri Chairani, Diana Lestari Hasibuan dan Angga Hermawan, yang selalu ada dalam setiap langkah penulis

dalam berproses semasa bangku perkuliahan. Terimakasih juga terutuk rekan-rekan Biologi Nondik A 2016 yang berjumlah 31 orang yang tidak bisa disebutkan satu-persatu, telah memberikan *support* yang sangat berarti kepada penulis selama 4 tahun bangku perkuliahan. Selain itu juga ucapan terimakasih kepada rekan-rekan di organisasi yang selalu memberikan *support* kepada penulis seperti Lembaga Penalaran dan Penelitian Ilmiah Mahasiswa Unimed, Himpunan Mahasiswa Jurusan Biologi Unimed serta Forum Alumni SMA Negeri 3 Padangsidimpuan.

Terimakasih terkhusus kepada Ahyar Solihin Hasibuan, Khilda Hasni Ijjati, Lily Oktaviani, Rasyiqah Nurul Khairiyah, Rima Syafitri, Rama Hermawan dan Agus Utama, selaku teman Kuliah Kerja Nyata (KKN) Desa Sido Makmur yang sampai saat ini selalu membantu dan memotivasi disetiap tahap penyusunan skripsi.

Akhir kata, penulis ucapkan terimakasih atas semua pihak yang terlibat dalam membantu penyusunan skripsi ini dan penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis menghargai kritik dan saran demi perbaikan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca. *Wassalamu'alaikum wa rahmatullahi wa barakatuh.*

Medan, 15 Juli 2020

Wulandari

THE
Character Building
UNIVERSITY